
 

  
Der Minister für Inneres und Sport hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben vom  

21. Dezember 2015 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten David Petereit, Fraktion der NPD 
 
 
Polizeieinsätze in Unterkünften für Asylbewerber und/oder Asylanten in der 
Landeshauptstadt Schwerin im Monat August 2015 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Wie viele Polizeieinsätze gab es im o. g. Monat in Unterkünften für Asyl-

bewerber und/oder Asylanten in der Landeshauptstadt Schwerin (bitte 

aufschlüsseln nach Ort und Art der Unterkunft, Datum, Anlass mit Sach-

verhaltsskizzierung, Staatsangehörigkeit, Alter und Geschlecht der Tat-

verdächtigen und Geschädigten sowie entstandenen Kosten)? 
 

 

 

In den kommunalen Gemeinschaftsunterkünften der Landeshauptstadt Schwerin und der 

Erstaufnahmeeinrichtung des Landes, Außenstelle Stern Buchholz, gab es im oben genannten 

Zeitraum keine Polizeieinsätze.  

 

 

 

 


